

## Lía Limón se destapa como candidata a la jefatura de Gobierno de la CDMX

En su primer informe al frente más de 14 mil asistentes en la alcaldía Álvaro Obregón señaló que si cuenta con el apoyo de la gente 'si buscará la candidatura'

**Gerardo Mayoral**  
metropoli@cronica.com.mx

En el marco de su primer informe de actividades como alcaldesa de Álvaro Obregón Lía Limón anunció que buscará la candidatura a la Jefatura de Gobierno de la Ciudad de México en 2024.

"Con ustedes y si ustedes me acompañan, si vamos a buscar la Jefatura de Gobierno, y sobre todo estoy segura que lo vamos a poder hacer", expresó.

Ante más de 14 mil personas en la Expo Santa Fe, la funcionaria compartió los avances en materia de seguridad, servicios públicos, empleo y apoyo a las mujeres y niños.



Lía Limón señaló que la seguridad es primero.

La alcaldesa resaltó los avances más importantes que se han logrado en la alcaldía durante su administración hasta el 1 de octubre, día en que se cumplió un año desde que asume el cargo.

"Tuvimos que soportar persecuciones y amenazas. Nos adentramos en cada rincón de la alcaldía y fue entonces cuando nos dimos cuenta del abandono y ausencia del gobierno en que se encontraba",

apuntó.

"Hace un año encontramos una Álvaro Obregón abandonada, apagada, sin servicios y sin que se atendieran los reclamos de seguridad de la gente. Hoy con más elementos, vehículos y cámaras, tenemos más presencia para cuidar y proteger a tu familia".

A lo largo de la presentación, Lía Limón abordó los cinco ejes de trabajo que fueron trabajados en su primer

año de gobierno: seguridad, servicios públicos, rescate de espacios públicos, reactivación económica y construcción de un gobierno con una agenda de género.

### MAYOR SEGURIDAD

En temas de seguridad, la mandataria aseguró la seguridad es prioridad, indicando que la incidencia de delitos de alto impacto se redujo en un 25 por ciento, así como la percepción de inseguridad, que bajó un 10 por ciento.

Informó que se implementaron recursos para garantizar seguridad, tales como el incremento gasto en esta área pasando de 196 a 273 millones de pesos, destinados a implementar más policías y patrullas en un 33 por ciento.

"Duplicamos las cámaras de vigilancia. Tenemos presencia y vigilancia que contribuye a disminuir la inseguridad. Con Blindamos tu camino se han intervenido ocho senderos y andadores, que

ahora son seguros, además de 67 operativos para inhibir la venta de alcohol en la vía pública", indicó.

En cuanto a movilidad, Limón García expuso que se ha insistido en poner orden a rutas de transporte y que de esa forma se logró que se suspendieran las concesiones de las rutas 57 y 15, además del retiro de obstáculos y vehículos abandonados en la vía pública.

### SERVICIOS PÚBLICOS

Luego de resaltar que la Álvaro Obregón es la tercera alcaldía que más aporta al Producto Interno Bruto en toda la ciudad, la alcaldesa presumió que su administración ha reparado el 80 por ciento de las fugas de agua reportadas, además de haber realizado la renovación de las redes de agua y drenaje.

"Hay más calles iluminadas. El alumbrado público es para nosotros uno de nuestros principales compromisos. La alcaldía cuenta ya con más de 24 mil luminarias y se esperan más de 30 mil a finales de año.", explicó.

Aseguró que se han reparado más de 15 mil baches y que se han repavimentado cerca de 37 kilómetros de carretera.